



Jahresbericht 2007 des Chefs Gruppenmeisterschaft

Auch bei der Gruppenmeisterschaft 2007 wurden die Vakanzen des Bezirks Liestal spürbar. Da der Vorstandssitz des Gruppenchefs seit Anfang dieses Jahres auch nicht mehr besetzt ist, konnte die Bezirksrunde aus personellen und organisatorischen Gründen nicht mehr durch den Bezirksvorstand Liestal zentral auf der Sichertern durchgeführt werden.

Die diesjährige Bezirksausscheidung konnte von jedem Schützenverein in einem freiwählbaren Schiessstand unter der Aufsicht eines Kontrolleurs geschossen werden, die Standblätter mussten dann bis spätestens am 10. Mai an den Bezirk geschickt werden, wo sie für die Teilnahme der Kantonalrunde ausgewertet wurden.

Im Feld A wurde ein neues Programm mit 3 Probe- und 20 Einzelschüssen eingeführt, auch im Feld B trat ab 2007 eine neue Regelung in Kraft, nur noch STGW 57 mit der original (Arme) Visierung konnten im Feld B schießen, die frisierten (Ringkorn) STGW 57 mussten sich mit den Karabiner- und STGW 90 Schützen im Feld D messen.

Am 3. Mai schossen wir mit einer Gruppe im Feld A und zwei Gruppen im Feld D bei besten Bedingungen in unserem Stand in Ziefen die Bezirksausscheidung.

Im Feld A wurde eine Total von **1896 Punkten** der beiden Durchgänge erreicht. Die besten Einzelresultate gelangen Stefan Dürr **195** –Peter Kellerhals Balz Recher und Peter Räuftlin mit je **192 Punkten**.

Unsere zwei Gruppen im Feld D schossen Resultate von **1350-** und **1290 Punkten**. Höchstresultate im Feld D; Neben Martin Hug gelang auch Lukas Recher zweimal das gute Resultat von **141Punkten** Amanz Saner erreichte **140-** und Andreas Wahl **137 Punkten**.

Wenige Tage später erhielten wir die Rangliste der Bezirksausscheidung, in beiden Feldern wurden wir Bezirksmeister und hatten uns somit für die Kantonalrunde locker qualifiziert.

Am 19. Mai konnten sich dann beide Gruppen der SG- Ziefen an der Kantonausscheidung auf der Schiessanlage Sichertern in Liestal mit der Konkurrenz des ganzen Kantons messen.

Im Feld A wurde beim ersten Durchgang ein unzufriedenes Resultat von **941** Punkten erreicht Dank den Glanzresultaten von **Peter Räuftlin 197-** **Stefan Dürr 195 Punkte** und dem Tageshöchstresultat von **960 Punkten** gelang es unserer Gruppe doch noch aufs Podest.

Guter dritter Platz mit **1901 Punkten** hinter SG Münchenstein **1909-** und SG- Sissach **1907 Punkten**.

Mit zwei konstanten Resultaten von **659 + 658 Punkten** und einem Total von **1317 Punkten** schoss sich unsere Gruppe im Feld D auf den zehnten Schlussrang und Qualifizierte sich so mit nebst der Gruppe vom Feld A auch für die Eidgenössischen Hauptrunden. Höchstresultate im Feld D schossen, Martin Hug **140 + 134 Punkte** Lukas Recher **136-** und Max Tschopp **134 Punkte**. Gewonnen wurde die Kantonausscheidung im Feld D von den FS- Arlesheim mit **1359-** vor FS- Liesberg **1354-** und Zunzgen – Tenniken **1352 Punkte**.

Am 14. Juni wollten wir mit der Gruppe vom Feld A während einer Donnerstagsübung die erste Eidgenössische Hauptrunde schießen, da nicht alle Gruppenschützen anwesend während und sich die anderen nicht einigen konnten, verschoben wir unser Vorhaben um einen Tag.

Auch dieser Tag schien nicht der, der Ziefner- Schützen zu sein, erreichten doch nur Stefan Dürr mit **195-** und Peter Räuftlin mit **192 Punkten** ein gutes Resultat. Mit einem mageren Total von **935 Punkten** schieden wir auf dem vierten Platz in unserer Kombinationsgruppe aus.

Eine Woche später, kurz vor dem Kantonalstützenfest in Luzern versuchten die Schützen vom Feld D Ihr Glück. Nach guten **138 Punkten** von Martin Hug und **134** von Amanz Saner konnten leider auch in dieser Gruppe keine guten Resultate mehr geschrieben werden.

Mit **654 Punkten**, auch auf dem vierten Kombinationsplatz, fehlten der Gruppe nur vier Punkte zur zweiten Hauptrunde.

Zum Schluss möchte ich allen Gruppen- und vor allem unseren Jungschützen, die sich alle Jahre wieder mit vollem Elan bei der Gruppenmeisterschaft beteiligen danken.

Herzlichst möchte ich auch den treuen Warner, Robert Näf, Georg Tschopp und allen Helfern fürs Mitmachen danken, den Schützen und Ihren Angehörigen wünsche ich viel Glück im 2008 und guet Schuss.